



## Debate sobrerrepresentación: Sergio Gutiérrez defiende a Morena y Juan Zavala habla de fraude



En entrevista para MVS Noticias para Manuel López San Martín, en una mesa de análisis y debate sobre la sobrerrepresentación legislativa de Morena y aliados en el Congreso, hablaron Sergio Gutiérrez Luna, representante de Morena ante el INE y Juan Zavala Gutiérrez, secretario general de Movimiento Ciudadano.

Sergio Gutiérrez Luna, representante de Morena ante el INE, defendió la representación de su partido y sus aliados, afirmando que se están siguiendo las reglas establecidas. "El dato de mayoría es claro; estamos en un sistema mixto, donde se eligen diputados de mayoría en 300 distritos y los plurinominales. En la mayoría de los casos, Movimiento Ciudadano ganó 1 de 300 distritos, mientras que nuestra coalición, que incluye al PT, al Verde y a Morena, ganó 256 distritos. Si seguimos este razonamiento, ganamos el 85 por ciento", explicó Gutiérrez Luna.

El representante de Morena destacó que su partido y sus aliados habían planteado una estrategia clara en la campaña electoral. "Fuimos a campaña con el plan C para obtener la mayoría calificada, y la gente votó por eso. Ahora debemos aplicar las reglas que se establecieron. Hablar de fraude es algo falso y grave, la gente fue a votar por nosotros", enfatizó.

<https://bit.ly/3ArEYFI>